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Introducción 

Emiel Brouckaert (EB, Presidente del Comité Ejecutivo del CC-ANOC) y Heather Hamilton (HH, 

Vicepresidenta miembro del Comité Ejecutivo del CC-ANOC) asistieron al Grupo Técnico de los 

Estados Miembros de ANOC como representantes invitados del CC-ANOC, en Dublín el 30 de enero 

de 2018. 

 

Resumen de la reunión 

El CC informó sobre las reuniones del CC-ANOC que se llevaron a cabo los días 10 y 29 de enero para 

desarrollar las recomendaciones sobre la obligación de desembarque, con el fin de completarlas a 

mediados de marzo tras la aprobación del Comité Ejecutivo. Estas reuniones se llevaron a cabo como 

respuesta1  a la carta del grupo de EE.MM de ANOC mediante la cual se solicitaba asesoramiento 

sobre minimis, Alta Supervivencia, Estrangulamiento y Medidas Técnicas. 

 

EB informó que el asesoramiento se centraría en medidas para las especies de estrangulamiento de 

alto riesgo (categoría 3) y trataría de  las medidas existentes que podrían utilizarse, como el de 

minimis, alta supervivencia y medidas técnicas para mitigar el riesgo de estrangulamiento, así como 

otras opciones fuera de la caja de herramientas tal y  como se define en el art. 15 de la PPC. El 

dictamen puede abordar los stocks de estrangulamiento dentro de la categoría 2 y hacer referencia 

a otros problemas descritos en la herramienta de mitigación de estrangulamientos (CMT), como es 

el caso de las especies de aguas profundas, las capturas pelágicas incidentales y la cuota cero 

nacional. 

 

HH informó sobre las reuniones de GT4 del Mar de Irlanda y el GT2 de Mar Cético. 

 

 GT4 Mar de Irlanda: En la reunión celebrada el 28 de noviembre se elaboró el 

asesoramiento sobre un posible aumento del tamaño de la malla para Cigala en el 

                                                           
1
 Carta del Grupo de Estados miembros de ANOC al CC-ANOC (10 de Enero de 2018) link 

http://www.nwwac.org/publications/letter-from-the-chair-of-the-nww-member-states-group-addressed-to-the-chair-of-the-nwwac.2405.html
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Mar de Irlanda2. Las investigaciones mencionadas estaban en proceso. Cualquier 

asesoramiento sobre medidas técnicas se proporcionará aparte del asesoramiento 

sobre la obligación de desembarque. 

 GT2 Mar Céltico: en el Consejo de diciembre, la CE y y el Grupo EE.MM. de ANOC se 

comprometieron a desarrollar nuevas mejoras en la selectividad para reducir las 

capturas no deseadas de bacalao, eglefino y merlán en asociación con el CC-ANOC. 

Este GT sería el foco en las próximas reuniones del CC-ANCO en Madrid (7 de 

marzo). 

Los representantes del CC-ANOC afirmaron que el tema de las rayas estaba incluido en su plan de 

trabajo y entendían que la Comisión estaba trabajando en una gestión alternativa para esa especie.. 

El CC-ANOC no podía proporcionar un asesoramiento adicional sobre las estrategias de gestión 

alternativas antes de mayo de 2018 (fecha límite de las recomendación conjunta), pero continuaría 

trabajando en este tema. La CE esperaba que se abordasen las medidas de gestión alternativas en el 

Consejo de diciembre, sin embargo, al final se utilizó un TAC grupal. El CCTEP indicó que las rayas 

necesitan un enfoque de gestión regional, incluso estando incluidas en un Plan Plurianual (PPA). La 

Comisión esperaba que el CC y el grupo de EE.MM. aportasen su  asesoramiento al respecto y que se 

incluyese en el trabajo sobre las especies de estrangulamiento, incluso a través de las 

Recomendaciones Conjuntas, informando sobre la preferencia de los principios de gestión  a nivel 

regional. Por lo tanto, la Comisión solicitó recomendaciones con respecto al asesoramiento sobre las 

rayas, por ejemplo, si se elimina el TAC. La propia Comisión no adoptará ninguna otra medida. 

 

En las reuniones del CC-ANOC celebradas en julio del año pasado, se hizo una presentación sobre la 

gestión de la Vieira en la Bahía del Sena, y el siguiente paso fue su presentación al el grupo de 

EE.MM. El Cefas e Ifremer llevaron a cabo una evaluación científica, pero el CC-ANOC no recibió 

ninguna información nueva desde que se hizo la presentación. El CC-ANOC solicitó información al 

respecto y el Instituto Marítimo informó que se había programado una reunión sobre la vieira para 

la semana siguiente, pero que actualmente no había actualizaciones concretas sobre esta especie.  

 

Estados miembros, Comisión. Información actualizada 

El Grupo de EE.MM. informó al CC que se había redactado un programa de trabajo para el Grupo 

Técnico de ANOC, pero que el mismo estaba pendiente de autorización. Durante la sesión de la 

mañana, el Grupo de EE.MM. acordó que el enfoque sería: 

1) Recomendación conjunta – consideración de posibles exenciones de minimis y alta 

supervivencia y posibles medidas técnicas 

2) Foco en aspectos de estrangulamiento residual – se podrán abarcar soluciones que no se 

ajustan en la recomendación conjunta, por ejemplo, bajo el reglamento de TAC y cuotas.  

 

El Presidente del Grupo de Estados Miembros expresó su agradecimiento por los esfuerzos del CC-

ANOC para encontrar soluciones y preguntó en situación se encontraba del CC en términos de 

proporcionar recomendaciones concretas y cuál era el sentimiento en el seno del mismo. EB reiteró 

que las discusiones están en curso, teniendo en cuenta los objetivos de la PPC. El CC-ANOC estaba 

revisando las medidas existentes y cuán efectivas eran, así como otras opciones posibles para 

mitigar los riesgos de estrangulamiento más serios. 

                                                           
2
 NWWAC letter to the EC requesting to postpone the proposed increase of the mesh size in Irish Sea 

Nephrops fishery Link Lien Enlace 

http://www.nwwac.org/publications/nwwac-letter-to-the-ec-requesting-to-postpone-the-proposed-increase-of-the-mesh-size-in-irish-sea-nephrops-fishery.2384.html
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Se hizo una sugerencia sobre el diálogo con otros consejos consultivos para no duplicar el trabajo. EB 

confirmó que se había considerado esta opción y sugirió que la secretaría se ponga en contacto con 

otros CC. El grupo de Estados miembros también consideraría la forma de coordinarse con los otros 

grupos de Estados miembros. 

EB confirmó que se completó una actualización de la CMT. El TG dio la bienvenida a esto. Se afirmó 

que los datos de descarte para 2016 eran de peor calidad que en 2015. Sin embargo, la percepción 

de las diferentes existencias no cambió en gran medida. Una revisión de esas acciones donde los 

cambios en la categorización habían sucedido siguió a esta actualización. La tabla de resumen de 

CMT actualizada debía recircularse al grupo. 

 

EB confirmó que se completó la actualización de la CMT. El GT dio la bienvenida a este trabajo. Se 

informó que los datos de descarte en 2016 eran de peor calidad que en 2015. Sin embargo, la 

percepción de las diferentes poblaciones no cambió en gran medida. En dicha actualización  se 

revisaron las poblaciones en las que se observó un cambio de categoría.. La tabla de resumen de las 

CMT actualizada será enviada al grupo. 

 

El representante escocés elogió al CC-ANOC por el trabajo realizado y estipuló que la revisión anual 

de la CMT mostraba la necesidad de mantenerse atentos  a los cambios y asegurar de que existan 

soluciones para todos o que las soluciones se puedan adaptar. Se hizo referencia a un comentario en 

la reunión del CC sobre el desplazamiento de la flota como una posible consecuencia imprevista de 

la Obligación de Desembarque. 

 

La Comisión expresó su agradecimiento al CC-ANOC por el trabajo y preguntó cómo preveía  el grupo 

de EE.MM. abordar la falta de datos, mediante mecanismos como las Cámaras de TV, etc. o si esto 

era competencia del Grupo de Expertos en Control. El Presidente respondió que solo pueden 

trabajar en los Términos de Referencia específicos instruidos por el Grupo de Alto Nivel y, 

actualmente, se ha enfocado el uso de Cámaras en las pesquerías Pelágicas. El Grupo Técnico podría 

asesorar al Grupo de alto nivel. 

Conclusiones y Actuaciones 

 

En conclusión, el Presidente agradeció al grupo de los Estados miembros su cooperación con el CC y 

la Comisión expresó su agradecimiento por el trabajo que se estaba realizando. Se seguirá del 

debate en la reunión del Grupo Técnico del 27 de febrero y que el CC-ANOC sería invitado, 

previsiblemente, a la reunión del Grupo de Alto Nivel del 13 de febrero. 

1. La Secretaría se pondrá en contacto con el CC de Pelágicos para coordinar los trabajos de 

asesoramiento sobre soluciones para las capturas incidentales de especies pelágicas en las 

pesquerías demersales y las capturas incidentales de especies demersales en las pesquerías 

pelágicas. 

 


